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I. INTRODUCTION DU SECRETAIRE D'ETAT

Le projet de loi vise à augmenter le montant à concurrence
duquel la garantie du Fonds d'investissement agricole (F.I.A.)
peut être octroyée

Ce montant, fixé à 20 milliards de francs en 1981 (par
une modification de la loi), pouvait être porté à 23 milliards
de francs par arrêté royal delibere en Conseil des ministres.
Cet arrêté royal a été pris en 1983 et le plafond de 23 mil-
liards de francs a été atteint en juillet 1985.

En raison de l'évolution du secteur agricole et horticole,
il est à présent nécessaire de porter ce plafond de garantie
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I. INLEIDING VAN DE STAATSSECRETARIS

Het wetsontwerp beoogt de verhoging van het bedrag,
ten belope waarvan de waarborg van het Landbouwinves-
teringsfonds (L.I.F.) mag worden toegekend

In 1981 werd dit bedrag (bij wetswijziging) vastgesteld
op 20 miljard frank. Dit bedrag kon worden gebracht op
23 miljard frank bij een in Ministerraad overlegd koninklijk
besluit. Dit koninklijk besluit is in 1983 ook inderdaad
getroffen en in juli 1985 was de maximumgrens van 23 mil-
jard frank bereikt.

De ontwikkeling in de land- en tuinbouw noopt ertoe
deze waarborggrenzen thans te verhogen tot 27 miljard frank
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à 27 milliards de france, ainsi ce de prévoir la possibilité de
le porter à 30 milliards de francs par arrêté royal délibéré en
Conseil des ministres.

Les chiffres relatifs aux demandes sont à présent globali-
sés trimestriellement et non plus annuellement, de sorte
qu'il est plus facile de suivre l'évolution des besoins en
matière de crédits et de garanties.

II. DISCUSSION

Un membre demande si le chiffre de 30 milliards n'est
pas sous-évalué.

Le Secrétaire d'Etat répond qu'il ne s'agit pas ici d'un
chiffre théorique. Le montant proposé résulte de besoins
concrets et est actuellement suffisant.

Un autre membre fait remarquer que la baisse des taux
d'intérêt devra certainement jouerun rôle important dans la
composition de ces montants

Le Secrétaire d'Etat declare qu'en fait, l'influence des taux
d'intérêt est ici nulle, parce qu'il s'agit uniquement de crédits
qui sont couverts par la garantie complémentaire de l'Etat.

Un commissaire & merait savoir quel est le montant
actuellement atteint.

Le Secrétaire d'Etat répond qu'à la fin de l'an passé, ce
montant étaitde 27,2 milliards.Actuellement,ilconvient
d'y ajouter encore environ un demi-milliard. Ainsi donc,
on a certainement atteint le plafond prévu dans le projet de
loi,qui peut être porté à 30 milliards de francs par arrêté
délibéré en Conseil des ministres.

En conclusion, l'intervenant exprime l'espoir que le Secré-
taire d'Etat puisse défendre ce point de vue avec succès au
Conseil des ministres.

III.VOTE

L'article unique et, par voie de conséquence, le projetde
loi ont été adoptés à l'unanimité des 14 membres présents.

Le présent rapport a été approuvé à la même unanimité.

Le Rapporteur, Le Président,
V. VAN EETVELT. J. SONDAG.

evenals te voorzien in de mogelijkheid dit bedrag te brengen
op 30 miljard frank, bij koninklijk besluit overlegd in
Ministerraad.

De cijfergegevens inzake aanvragen worden thans drie-
maandelijks geglobaliseerd (vroeger jaarlijks) zodat men nu
beter uitgerust is om de evolutie van de behoeften inzake
kredieten en waarborg op te volgen.

II. BESPREKING

Een lid vraagt of het cijfer van 30 miljard niet te laag
geschat wordt.

De Staatssecretaris antwoordt dat het hier niet om een
theoretisch cijfer gaat. Het voorgestelde bedrag is het resul-
taat van concrete noden en is thans voldoende.

Een ander lid doet opmerken dat de dalende rentevoet
zeker een belangrijke rol inde samenstelling van die bedra-
gen moet spelen.

In feite, verklaart de Staatssecretaris, is de invloed van de
rentevoet hier onbestaande, omdathier enkel sprake is over
kredietbedragen die door de aanvullende Staatswaarborg
gedekt worden.

Een commissaris wenst te weten welk het huidige
bereikte bedrag is.

Op het einde van verleden jaar, antwoordt de Staats-
secretaris, was het27,2 miljard. Op dit ogenblik moet er
ongeveer nog een half miljard bijgevoegd worden. Aldus is
zeker het plafond bereikt voorzien in het wetsontwerp dat
met een in Ministeraad overlegd koninklijk besluit kan
opgetrokken worden tot 30 miljard frank

Als besluit hoopt het lid dat de Staatssecretaris dit stand-
punt bij de Ministerraad met succes zalkunnen verdedigen.

III. STEMMING

Het enig artikel en bijgevolg het ontwerp van wetworden
aangenomen met eenparigheid van de 14 aanwezige leden.

Het verslag is met dezelfde eenparigheid goedgekeurd.

De Verslaggever, De Voorzitter,
V. VAN EETVELT. J. SONDAG.
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